



2 Pièces

96 m²

Réf. C-2656

748 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - CENTRE - NOTRE DAME : Loft de 97 m² situé en dernier étage d'un immeuble bourgeois au cœur de Nice. *situation idéale à proximité de la Basilique Notre Dame, de l'avenue Jean Médecin et du Tramway, cet appartement est situé en dernier étage. Entièrement rénové, il offre des très beaux volumes. Il est composé d'une entrée avec de nombreux rangements, d'un pièce à vivre de plus de 50 m² avec cuisine équipée et grand balcon de 12 m², d'une salle de bains, d'un cellier et d'une buanderie. Décoré avec beaucoup de goût, il dispose d'une hauteur sous plafond de plus de 4m et d'une verrière. A ...

NICE - CENTER - NOTRE DAME: Loft of 97 m² located on the top floor of a bourgeois building in the heart of Nice. *ideal location near the Notre Dame Basilica, Avenue Jean Médecin and the Tramway, this apartment is located on the top floor. Completely renovated, it offers very beautiful volumes. It is composed of an entrance with plenty of storage space, a living room of more than 50 m² with equipped kitchen and large balcony of 12 m², a bathroom, a pantry and a laundry room. Decorated with great taste, it has a ceiling height of more than 4m and a glass roof. Upstairs a sleeping space of more ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

